



Sicherheit hält weiter Einzug in Flörsheim-Dalsheimer Kinderzimmern

Den vierten Rauchmelder seit Start der Aktion „Mit Sicherheit ins Leben“ am 21. Februar 2012 durfte eine Abordnung der Feuerwehr Flörsheim-Dalsheim am 13.06.2012 an Lilly Sophie Heger überreichen.



v.l.n.r.: Thomas Barthold, Sven Heger mit Lilly Sophie, Sabrina Heger-Jost und Alexander Schäfer.

Foto: Florian Mettenheimer

Mit Wehrführer Thomas Barthold, seinem Stellvertreter Alexander Schäfer und dem Jugendwart der Feuerwehr Flörsheim-Dalsheim freuten sich neben Lilly Sophie natürlich auch die stolzen Eltern Sabrina Heger-Jost und Sven Heger über das Warngerät.

In Rheinland-Pfalz besteht eine Einbaupflicht für Rauchmelder in Neu-, Um- als auch in Bestandsbauten seit 2003. Eine Nachrüstpflicht in vorhandenen Wohnungen ist bis Juli 2012 gegeben.

Um in den Genuss des „Geburtenpakets“ zu kommen, können sich werdende Eltern bei Wehrführer Thomas Barthold oder dessen Stellvertreter Alexander Schäfer melden.

Zusätzliche Informationen und Hinweise sind zudem auf der Webseite www.feuerwehr-floersheim-dalsheim.de zu erhalten.